

## Eleven Sports se hace con la plataforma de 'streaming' MyCujoo

La compañía británica utilizará esta adquisición, cuyos detalles económicos no han trascendido, para lanzar un servicio global y sumar nuevas capacidades tecnológicas escalables

Palco23  
9 nov 2020 - 13:48



Eleven Sports crece con adquisiciones. La compañía británica se ha hecho con el control de la plataforma de **streaming** especializada en fútbol MyCujoo. La operación, cuyo importe no ha trascendido, aporta a Eleven las bases para dar un servicio global y “suma nuevas capacidades tecnológicas escalables” al grupo, en un momento en que Dazn se prepara para expandir globalmente su plataforma a partir del 1 de diciembre.

MyCujoo inició su desarrollo en 2015 de la mano de Pedro y Joao Presa. La plataforma, que ha permitido a federaciones de fútbol, ligas, clubes y jugadores llevar sus contenidos a una audiencia global, retransmitió por **streaming** alrededor de 22.000 partidos de 3.500 creadores de contenidos en 2019, llegando a más de 26 millones de usuarios únicos alrededor del mundo.

Con la incorporación de MyCujoo, Eleven creará una plataforma global, cuyos contenidos estarán organizados en tres verticales: Eleven Next, Eleven Women y

Eleven Sports. El servicio estará totalmente operativo en 2021.

## **Eleven Sports creará una plataforma global organizada en tres verticales**

La plataforma global de Eleven convivirá con los servicios regionales de la compañía en Europa y Asia. Según ha informado la empresa, Eleven Bélgica, Portugal, Polonia, Italia, Taiwán, Myanmar y Japón continuarán operando de forma independiente.

Eleven distribuye contenidos de competiciones como la NFL, Uefa Champions League, Premier League, LaLiga, F1 y NBA, entre otras. La compañía selló el pasado julio una alianza con el grupo español Mediapro para la emisión de la Primera División de fútbol de Bélgica.

Eleven Sports fue fundada por Andrea Radrizzani, presidente del club Leeds United. Desde finales del año pasado, Eleven Sports está liderada por Luis Vicente, que se incorporó a la empresa como consejero delegado procedente de la Fifa.